

la Chambre d'Agriculture d'Ontario alloue \$400 annuellement au *Canadian Entomologist* qui poursuit le même but que nous, avec la seule différence que son action se renferme uniquement dans l'étude des insectes, tandis que nous embrassons les diverses parties de l'Histoire Naturelle. C'est que là on comprend que pour le succès en agriculture, il faut nécessairement compter avec ces légions de petits êtres qui nous font la guerre, tandis qu'ici nous subissons leurs attaques sans presque nous en préoccuper, comme une plaie à laquelle on ne saurait trouver de remède. Il n'y a pas de plus sûr moyen d'être vaincu que de ne vouloir tenter aucune défense ; combattons nos ennemis quels qu'ils soient, avec prudence, avec sagesse, et surtout avec science, et le succès couronnera nos efforts. Dans ce lieu d'expiation et de peines, nous aurons toujours des misères et des ennemis, mais notre bien-être relatif sera toujours subordonné à notre travail et à notre courage.

Quant à notre programme pour l'avenir, il est tout tracé par la marche des années précédentes ; cependant nous nous proposons de donner une attention toute particulière aux insectes nuisibles à l'agriculture. Nous continuerons à glaner ça et là, dans les champs divers de l'Histoire Naturelle, des épis de toute espèce, afin d'en composer des gerbes si variées qu'elles puissent rencontrer tous les goûts de nos lecteurs. Inutile d'ajouter qu'aucune peine ne sera épargnée de notre part pour donner à notre publication autant d'intérêt qu'il nous sera possible de le faire.

Si l'encouragement ne nous fait défaut, nous voulons mettre à contribution le talent d'un artiste habile, récemment établi à Québec, M. A. Rho, pour ajouter à nos illustrations, une planche lithographique ou deux, dans chaque numéro, dans le genre de celles que nous donnons aujourd'hui.

Que nos confrères de la presse qui ont poussé souvent la bienveillance jusqu'à louer nos humbles écrits et quelquefois même à leur faire l'honneur de la reproduction, veuillent bien en recevoir nos plus sincères remerciements, et nous continuer leur puissant patronage, dans l'intérêt de la cause que nous défendons.